

L'amour et les differences - 1/1

Lorsqu'on est amoureux, pour approcher l'heureux élu, doit-on lui ressembler ou cultiver ses differences ?

Quand on est amoureux, on veut tout savoir sur l'heureux élu. On l'imagine dans des situations impossibles, on fait en sorte de le voir toujours sous un angle nouveau pour découvrir un quelconque défaut. L'imagination travaille...

Lorsqu'on a fini de l'imaginer sous tous les angles, que fait-on ? On veut découvrir si ce que l'on croit est vrai. On veut savoir s'il est vraiment comme ça... vraiment comme ci...

Il occupe nos pensées. Il nous stimule. On cherche à le voir, à l'apercevoir, à le frôler. Et quand on le connaît (assez) bien, à lui parler. A lui sortir des trucs intelligents, à lui faire voir qu'on existe.

Evidemment, ce qui est intelligent pour l'un peut être très con pour l'autre. Ce qui est bien pour l'un peut être horrible pour l'autre. Que fait-on dans ces cas la ?

Se plier à ses désirs et faire ne sorte de tout voir comme lui ? Jouer le jeu et perdre sa personnalité ?

Que faire ? Il faut choisir. Certaines personnes sont trop fières pour changer. Mais l'Amour n'en vaut-il pas la peine ? Changer pour celui qu'on aime, c'est un grand pas en avant. Mais perdre sa personnalité ?

Il existe des limites. Changer en bien oui. Mais un changement radical entraîne obligatoirement des conséquences. Perdre certains de ses amis par exemple. On ne peut pas tout sacrifier.

Pour plaire à quelqu'un, s'il faut changer sa personnalité, alors cela veut dire que l'on n'est pas naturel. L'élu de votre coeur sera alors séduit par une image qui n'est pas vous. Cela en vaut-il réellement la peine ?

Parce qu'une fois que c'est parti, on ne peut plus faire marche arrière. Et alors, il faut avoir une grande force morale pour assumer ce que l'on est pas, au risque de perdre non seulement ses amis, mais aussi votre amour. Qu'en dites vous ? Etes-vous sur que tout en vaut vraiment la peine ?